
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 

«Детский сад №1» 

Протокол Заседания общего родительского собрания №1 

От  26.09.2024 

Присутствовали: 70 чел.  

Повестка дня: 

Тема:«Современный детский сад глазами детей, родителей и педагогов»                          

«Перспективы развития ДОУ в 2024-2025 учебном году»                                                                                           

Цель: помочь родителям осознать важность пребывания ребенка в ДОУ, о необходимости 

его социализации в среде своих сверстников.  

Повестка дня: 

1. О документах, регламентирующих деятельность ДОУ в. 2024 – 2025учеб. году 

2.Выборы состава родительского комитета.Утверждение плана работы родительского 

комитета на 2024 - 2025 учебный год 

3.Итоги летнего оздоровительного периода.                                                                                                     

4. Обеспечение комплексной безопасности детей в ДОУ и дома.                                                              

«Вы, ребёнок, транспорт и дорога»                                                                                                                     

5.Режим безопасности, соблюдение требований пропускного режима.- 

6 Антикоррупционная работа в ДОУ: 

−План работы по противодействию коррупции; 

−Приказ о предупреждении незаконного сбора средств с родителей. 

 

Ход собрания 

По –первому вопросу  выступила заведующая Бондаренко А.А.                                                  

Уважаемые родители! Мы очень рады всех вас видеть! Вы сейчас вступаете в важный период 

вашей жизни и жизни вашего ребенка - он впервые идет в детский сад. Сегодня 

замечательное событие - первое родительское собрание в Вашей жизни.  Поступление 

малыша в детский сад – это его первый шаг в самостоятельную жизнь, который не всем 

детям дается легко. Наша задача сделать так, чтобы период адаптации прошел для ребенка 

безболезненно. Для этого между нами, взрослыми, должны установиться дружеские, 

партнерские отношения. Она сообщила, что детский сад реализует образовательную 

программу дошкольного образования.представила цели и задачи программы, подробно 

остановилась на особенностях содержания, форм и методов реализации образовательной 

программы в каждой возрастной группе. Рассказала о том, что все воспитатели к учебному 

году прошли курсы повышения квалификации по ФОП ДО.                                                                                                                     

Анна Андреевна напомнила о важности взаимодействия всех участниковобразовательных 

отношений: родителей, педагогов, детей, о партнёрском взаимодействии.                                                                                                                         

Решили принять информацию к сведению                                                                       

голосовали  За – единогласно , против – нет. 

По –второму   вопросу слушали заведующего МБДОУ Бондаренко А.А.                



Она предложила на обсуждение проект плана работы родительского комитета ДОУ на 2024-

2025 учебный год, подробно рассказала о намеченных мероприятиях, которые родительский 

комитет мог бы организовать и провести в течение года; эти мероприятия нужны детям и 

детскому саду в целом. Члены родительского комитета обсудили мероприятие и  внесли 

предложения.утвердить план работы родительского комитета ДОУ на 2024-2025 учебный 

год.Она  также представила членов родительского комитета, выбранных  на родительских 

групповых собраниях  детского сада.                                                                                        

Бондаренко А.Апредложила утвердить  председателя и секретаря родительского комитета и 

членов родительского комитета.  Председателем родительского комитета была предложено 

кандидатура Кагирова А.Г, секретарём Исаева Р.А. и членов родительского комитета 

Тайгибову Д.К., Рамазанову Ф.М. 

Бондаренко А.Атакже познакомилас Положением о родительском комитете, с планом 

 работы РК на 2024 - 2025 учебный годотметила, что в  плане  отражены  все аспекты 

взаимодействия детского сада и семьи. 

В ходе голосования родители поддержали выбор предложенных кандидатур. 

Решили: Утвердить  председателем общего собрания   Кагирову  А.Г , секретарем  РК – 

Исаеву Р.А. и членов РК-  Тайгибову Д.К., Рамазанову Ф.М. и утвердить план работы 

родительского комитета ДОУ на 2024-2025 учебный год. 

 

По –третьему  вопросу  слушали заведующего МБДОУ Д/С №1 Бондаренко А.А,  

Ознакомила родителей с  итогами  работы  в  летний оздоровительный период. С июня 

по август в детском саду проводились оздоровительные мероприятия. Педагоги  проводили 

консультации для родителей «Профилактика солнечного теплового удара», «Профилактики 

желудочно-кишечных заболеваний в летний период», «Организация закаливающих 

процедур», и игры с  детьми.      

В летний период проводились музыкальные и физкультурные занятия. Свободная 

деятельность включала в себя: изобразительное творчество, чтение познавательной и 

художественной литературы, художественный труд. 

В течение лета соблюдался питьевой режим, вёлся контроль за перегреванием и 

переохлаждением организма детей, проводилось закаливание с помощью природных 

факторов. 

Заведующая сообщила  родителям о том, что фото о летнем оздоровительном 

периодеразмещены на сайте детского сада. 

Выступили: воспитатель Исаева Э.М.., предложила признать работу летней 

оздоровительной кампании 2024 года в МБДОУ «Детский сад №1» удовлетворительной. 

Голосовали: за – 70 человек, против – 0 человек. 

Решили: принять к сведению полученную информацию 

 

По –четвертому  вопросу по профилактики детского дорожно-транспортного травматизма 

выступила заместитель заведующей Михарева В.А.. Она познакомила родителей с задачами, 

которые поставлены  перед детским садом и родителями по формированию у детей навыков 

безопасного поведения на дороге. В детском саду ведется большая работа по профилактике 

безопасности дорожного движения, оформлены папки - передвижки, листовки, памятки, 

буклеты, проводятся индивидуальные беседы, проводятся праздники, развлечения. 

  Она сказала, что страшная статистика детской смертности повреждения  здоровья в 

результате ДТП на дорогах просто ужасает, а чаще всего виноваты в трагедиях мы – 

взрослые.Во- первых  любое перемещение на транспорте (да и на своих ногах) сопряжено с 



опасностью, нам взрослым нельзя совершать самую распространенную ошибку, действия по 

принципу «со мной можно». Если Вы показываете ребенку на собственном примере как 

перебежать на красный свет, будьте уверены, оставшись один, он попытается повторить 

этот трюк.                                                                                                                           

Уважаемые родители! Помните, если Вы нарушаете Правила, ваш ребенок будет поступать 

так же! В наших силах сформировать навыки безопасного поведения на дорогах, воспитать 

сознательного и грамотного пешехода, ответственного за жизнь и здоровье участников 

дорожного движения. 

Наша задача - развить в детях понимание опасности, которую таит в себе автомобильный 

мир. Важно это сделать до того, пока ребенок не перенял, не принял неправильных 

стереотипов поведения на дороге, к сожалению, на сегодняшний день преобладающих во 

взрослой среде.   

Помните! Ребёнок учится законам дорог, беря пример с членов семьи и других взрослых. Не 

жалейте времени на обучение детей поведению на дороге. Важно помнить, что ваше 

поведение на дороге, беседы, просто упоминания о безопасном поведении на дороге 

должны быть постоянными.  

В конце выступления призвала всех присутствующих соблюдать правила дорожного 

движения - и водителей, и пешеходов, быть своим детям примером.  

Решили: Быть для детей примером при соблюдении правил дорожного движения. 

  Использовать светоотражающие элементы на верхней одежде детей в темное время суток. 

ГолосовалиЗа - 70 человек против – 0 человек воздержались – 0 человек 

 

По-пятому вопросувыступила заведующий детским садом Бондаренко А.А. 

рассказала, как обеспечить безопасность и здоровье детей. 

Задача взрослых оберегать и защищать ребенка, правильно подготовить его к 

встрече с различными сложными, а порой опасными жизненными ситуациями. 

А.А. Бондаренко рассказала  родителям  о пропускном режиме,  об издании приказа, что 

калитка детского сада будет открываться в 7.00 мин.- до 8.30 мин. в утреннее время,        

с16.30 мин.-до18.30 мин в вечернее время. В родительском договоре говорится, что 

родители являются законными представителями ребенка и только они имеют право 

приводить и забирать своего ребенка. В группахвведен журнал прихода и ухода детей,                 

в котором родители сдают ребенка вдетский сад и забирают своего ребенка.  

Решили:Принять во внимание информацию по безопасности детей. Соблюдать 

пропускной режим в ДОУ. 

 

По шестому вопросу слушали заведующего МБДОУ ДС № 1 Бондаренко А.А., ознакомила 

родителей (законных представителей) с нормативными документами и локальными актами 

ДОУ: с планом  работы по противодействию коррупции; с  положением о привлечении и 

расходовании внебюджетных средств от физических и юридических лиц ДОУ, с формой 

договора пожертвования (дарения в общественных целях) и актом приема- передачи 

имущества в безвозмездное пользование; 

с приказом о предупреждении незаконного сбора средствс родителей (законных 

представителей).  

Решили принять информацию к сведению                                                                       

голосовали  За – единогласно , против – нет. 

ПОСТАНОВИЛИ: 



 

1. Признать работу педагогического коллектива в летний оздоровительный период 

удовлетворительной. 

2. Утвердить план работы родительского комитета ДОУ на 2023-2024 учебный год. 
Принять во внимание информацию по безопасности детей. Соблюдать  пропускной режим в 

ДОУ. 

3. Родителям принять к сведению особенности учета посещения воспитанниками детского 

сада.  Родителям выполнять постановления, соблюдать условия родительских договоров. 

Ознакомить с постановлением под роспись 

4. Утвердить  председателем общего собрания   Кагирову  А.Г , секретарем  РК – Исаеву Р.А. и 

членов РК-  Тайгибову Д.К.,. Рамазанову Ф.М. и утвердить план работы родительского 

комитета ДОУ на 2024-2025 учебный год. 

 

 

Председатель собрания                                Михарева В.А 

 

Секретарь собрания                             Исаева Р.А. 


